

LES BRÈVES DE MONGRÉ

TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT



joyeuses pâques

Quelques dates-clés...

Lundi 5 avril : lundi de Pâques, férié

Le 8 et 9 avril : Brevet blanc pour les 3^e

Du 12 au 14 avril : Préparation aux examens de Cambridge - lycéens

Samedi 8 mai : compétition de robotique (à confirmer)

© ND de Mongré
Conception-réalisation : Caroline Aubourg
Directrice de publication : Sandrine Widemann



Vendredi 2 avril
Bol de riz
solidarité TOGO

une cuillerée de créativité
une pincée de gentillesse
ou deux de soutien
une once de compassion
une bonne dose d'amour

Assomption

ECOLE.COLLEGE.LYCEE NOTRE-DAME DE MONGRÉ

Situation sanitaire

Comme chaque mois, un point sur la situation sanitaire à Mongré :

Nous sommes amenés à réactualiser régulièrement notre protocole sanitaire accessible sur notre site web.

Depuis plusieurs semaines, le gymnase est aménagé pour accueillir des élèves respectant des distanciations physiques permettant de limiter la propagation du virus.

Au lycée, depuis le 30 mars, les élèves sont accueillis en demi-groupe. A l'école et au collège, le fonctionnement reste habituel.

A ce jour, le virus ne circule que très peu au sein de l'établissement. En effet, à l'école primaire, la proposition de tests salivaires s'est déroulée lundi 29 mars et a révélé aucun cas positif parmi les 143 élèves testés.

A l'école, nous comptons 6 cas contacts isolés et aucun cas positif.

Au collège : 9 cas contacts isolés ainsi qu'une classe de 4^e et 7 cas positifs.

Au lycée : 10 cas contacts isolés et 1 positif.

Cette limitation de la circulation du virus est le fruit d'un strict respect des gestes barrière de la part de tous.

Nous remercions les familles pour leur soutien.

Vivre la semaine sainte à Mongré

Voici les horaires des rendez-vous en ligne pour la semaine sainte. Notez-les bien dans votre agenda ! Tous les offices sont réservés aux élèves et aux adultes de Mongré, Du fait des conditions sanitaires actuelles, nous n'accueillerons pas les parents.

Judi Saint

La Cène à 16h30 en grande chapelle.

Vendredi Saint

- Vénération de la croix à 12h00 en Saint Ignace et service du BOL de RIZ solidarité TOGO à l'heure du déjeuner
- Chemin de croix à 15h30 dans le parc

Mardi 06 avril

Messe de la Résurrection à 12h00 en Saint Ignace.



Les jeunes préparent un sacrement

Préparation à la première des communions

mercredi 7 avril de 13h00 à 14h30 en P28.

Rencontre des confirmands avec l'évêque auxiliaire Monseigneur GOBILLARD le jeudi 29 avril de 17h30 à 18h30.

Inscription avant le 26 avril pour le rassemblement Rise'Up 5ème/4ème/3ème du samedi 1er mai 2021. Plus de renseignements auprès d'Ariane Schira à la vie pastorale, P29.

Nous lançons notre action de solidarité internationale au profit du Togo !

En effet, nous sommes engagés pour venir en aide aux enfants de la petite Ecole de Notsé dont le mur d'enceinte du POTAGER s'est effondré. Les récoltes sont pillées. Les sœurs de l'Assomption sur place ont du mal à nourrir les enfants.

Nous avons imaginé un projet avec plusieurs actions, participez à celles qui vous font sens.

- Déjeunez le bol du riz de vendredi 2 avril ;
- C'est le printemps, commandez vos plantes aromatiques pour le jardin ou la terrasse, Bon de commande joint et infos via Ecole Directe ;
- Lycéens, en mai, offrez une "rose solidaire"
- Versez vos pièces de monnaie dans les bonbonnes prévues à cet effet dans les couloirs à partir de mai.

Merci de votre mobilisation enthousiaste dans les actions de notre établissement.



Vendredi 26 mars, m. Rosseti et mme Valette, bénévoles dynamiques et engagés, ont présenté l'association « Docteur Clown » dont l'objectif est d'apporter des moments heureux aux enfants hospitalisés en finançant des prestations d'animations de clowns.

En effet, des clowns professionnels rendent visites chaque semaine à des enfants de tout âge, de la naissance à l'adolescence. Ils apportent bonheur et joie à travers l'humour. Ce soutien moral apporté aux enfants malades et à leurs proches est très attendu ! Les clowns interviennent dans de nombreux hôpitaux de la région, notamment dans le secteur de Villefranche à l'hôpital Nord Ouest.

La classe citoyenne de Mongré (3e1) a donc pour projet d'aider l'association "Docteur Clown" en sensibilisant les collégiens et en organisant des actions de solidarité pour aider au financement de ces clowns professionnels ! Louise Le Clézio



"Je prends soin de ma cabane"

Dans le cadre de notre thème de l'année : l'intériorité, le respect, la politesse, la bienveillance... extérieur école..., maison, environnement...). La classe de CE1 A, a réalisé une magnifique cabane avec des objets récupérés. Bravo les enfants, merci maîtresse !

Les 9 classes de 4ème vivent l'expérience du Speed dating des métiers



C'est le niveau à partir duquel les élèves s'inscrivent dans une démarche de découverte des métiers et des formations. Depuis octobre, ils préparent l'événement en prospectant pour faire venir un professionnel, en travaillant avec leur professeur principal à l'analyse de métiers, en imaginant des questions à poser. Cette démarche les amène tout doucement à devenir acteurs de leur projet personnel d'études et à être à l'écoute d'univers professionnels qui pourraient les intéresser.

De la joie dans le coeur des enfants de l'Ecole pour la journée Carnaval !





Avec le printemps,
commandez vos plantes aromatiques !

L'ensemble des bénéfices sera reversé
pour aider à la rénovation
d'une école au Togo du réseau de l'Assomption.



Plantes pot de 14 cm de diamètre	Prix unitaire	La formule 4 plantes au choix	Quantité	Prix total
Basilic	2,80 €	10 €		
Menthe				
Ciboulette				
Persil plat				

Nom du parent :

Nom de l'élève :

Classe de l'élève :

REGLEMENT

- Je règle en espèces et je joins le montant exact à ma commande.
- J'autorise l'établissement Mongré à facturer le montant de ma commande.

**Commandes à rendre avant le vendredi 30 avril
dans la boîte aux lettres de Caroline Aubourg.**

Les plantes seront à récupérer le mardi 18 Mai à la sortie des cours.
Nous communiquerons le détail de l'organisation début mai.
Merci de votre aide sur ce projet de solidarité internationale.